
           

J’ai rencontré Fabrice un matin de septembre 2017 lors du petit 
déjeuner organisé par l’école d’hôtellerie. Lorsque la vie veut réunir les 
personnes, elle les pousse à s’asseoir à côté l’un de l’autre. C’est ainsi 
que j’ai connu Fabrice. Voisin de table sympathique et souriant. J’ai 
rejoint le groupe des bénévoles en mai 2018 sur la plaine de Cointe 
pour les 24 heures de mobilisation contre le cancer et depuis lors Je 
participe à chaque évènement en qualité de bénévole. J’aurais pu 
choisir d’autres bénévolats mais les centres soutenus par Fabrice et 
son asbl me tiennent à cœur. D’autant plus que des liens d’amitié se 
sont créés et que nous œuvrons tous pour un même projet avec 
énergie et bonne humeur
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